
C'était un prêtre que j'ai beaucoup apprécié parce qu'il était un 
travailleur, il avait du zèle dans le travail apostolique , il était prêt    
toujours à dire la messe malgré son âge même s'il n'était pas prévenu à 
temps, il était humoristique, il aimait faire rire les gens en racontant des 
historiettes, des anecdotes, toujours jovial, le temps que nous avons 
vécu ensemble à Rue en 2015, je ne l'ai jamais vu triste. Quand il 
m'invitait pour le repas chez lui à st Charles 1 rue des juifs, j'étais très 
content parce que je vais rire beaucoup. Il donnait envie de vivre et 
montrait qu'il faut toujours prendre la vie du bon côté, il était aussi un 
prêtre très intéressant parce qu'il était très informé car il aimait lire ce qui 
fait qu'il avait une culture générale. Vraiment je l'ai beaucoup admiré, il 
m'a beaucoup marqué,  très dynamique, que son âme repose en paix. 
Toutes mes condoléances à la paroisse de Rue, mes condoléances à 
tout le presbyterium du diocèse d'Amiens et à sa famille biologique. Je 
suis de cœur avec vous. Union de prières pour que Dieu l'accueille dans 
son paradis. Merci père René pour votre témoignage chrétien et pour 
votre engagement dans le travail apostolique.  Bon et fidèle serviteur, 
dors en paix. Mes salutations à tout le monde et merci à chacun et à 
tous pour vos prières  pour lui.  
.                       Père Emmanuel Dembélé. ancien curé de la paroisse  

 


